

Kodim 1427/Pasangkayu Membuka Lahan Pertanian untuk Masa Depan yang Berkelanjutan.

M Ali Akbar - SULBAR.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 21, 2024 - 09:51



Pasangkayu, - Guna mewujudkan ketahanan pangan yang merupakan program kepala staf angkatan darat, Kodim 1427/Pasangkayu membuka lahan pertanian seluas 10,5 hektar, Bertempat di dusun kareo desa kasano kecamatan Baras

kabupaten pasangkayu.Kamis (21/3/2024)



Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Dony Siswanto mengatakan bahwa Program pembangunan lahan pertanian untuk ketahanan pangan ini merupakan program Komando atas dalam mendukung kesejahteraan masyarakat dan keamanan pangan nasional.



Dengan meningkatkan produksi pertanian dan memperkuat kemitraan antara TNI dan rakyat, program ini bertujuan untuk mencapai pemenuhan hak atas pangan, meningkatkan ketahanan pangan, dan memperkuat kesatuan antara TNI dan

masyarakat.

Pertanian memiliki peran yang sangat penting dalam memastikan ketersediaan pangan bagi masyarakat serta dalam menggerakkan perekonomian, baik secara nasional maupun daerah. Selain itu, pertanian juga memberikan nilai ekonomi yang besar bagi masyarakat melalui produksi hasil pertanian dan peluang kerja.

Komoditas pangan yang akan ditanam diantaranya

jagung, sayuran, dan tanaman hortikultura lainnya untuk memenuhi kebutuhan pangan lokal dan juga memberikan manfaat ekonomi bagi masyarakat setempat. Jagung sebagai sumber karbohidrat utama, sayuran sebagai sumber nutrisi penting, dan tanaman hortikultura memberikan variasi dan nilai tambah dalam produksi pangan. Semoga usaha ini memberikan hasil yang baik bagi semua.

Apresiasi yang tulus dari ketua kelompok tani Tunas Harapan Bapak Syamsir, merupakan bentuk penghargaan yang berarti bagi Kodim 1427/Pasangkayu. Upaya membuka lahan pertanian merupakan langkah positif dalam mendukung ketahanan pangan nasional. Semoga program ini tidak hanya meningkatkan pendapatan masyarakat, tetapi juga memberikan dampak positif yang berkelanjutan bagi seluruh warga masyarakat.